
El Ayuntamiento y la Universidad Rey Juan Carlos han firmado un convenio para facilitar las prácticas de los alumnos de grado y máster

La URJC colaborará con los programas municipales de fisioterapia “Manos necesarias” y “Envejecimiento Saludable”

- ***Mejorará la calidad de estos servicios gratuitos a los vecinos y posibilitará a los estudiantes potenciar sus habilidades y competencias***
- ***En 2023, se realizaron cerca de 1.500 sesiones de fisioterapia gratuita y más de 700 formaciones con la Escuela de Espalda***
- ***De la Uz: “Vamos a mejorar y ampliar el servicio, a la vez que participamos en la formación de futuros profesionales del sector”***

El Ayuntamiento de Las Rozas ha firmado un convenio de colaboración educativa con la Universidad Rey Juan Carlos – URJC para los próximos 4 años, mediante la cual, los estudiantes de grado y máster de Fisioterapia podrán realizar prácticas profesionales en los programas gratuitos *Manos necesarias* y *Envejecimiento Saludable*, que ofrece el Consistorio.

“La colaboración entre dos instituciones como son la Universidad Rey Juan Carlos y el Ayuntamiento de Las Rozas forma parte de nuestra estrategia de mejora y refuerzo de los servicios públicos que ponemos a disposición de los vecinos. Además, estamos muy satisfechos de poder participar en la formación de estos estudiantes universitarios y favorecer su futura incorporación al mercado laboral”, ha destacado el alcalde de Las Rozas, José de la Uz, que visitó esta mañana el servicio municipal de fisioterapia junto a la concejal de Sanidad, Mónica Paraíso.

Plaza Mayor 1 - Las Rozas
Tel. Información Municipal: 010
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77
comunicacion@lasrozas.es - www.lasrozas.es



@Ayto_Las_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid

Con este acuerdo se persigue: por un lado, mejorar la calidad asistencial de los vecinos, con el consiguiente incremento de este servicio y la incorporación de nuevas técnicas y abordajes terapéuticos que aportarán los alumnos; y por otro, proporcionar espacios en los que éstos potencien sus habilidades y competencias, favoreciendo su proceso de aprendizaje a través de estas prácticas no remuneradas.

El pasado año se realizaron un total de 1388 sesiones de fisioterapia dentro del programa *Manos necesarias*, mientras que el servicio de *Envejecimiento saludable* facilitó 72 sesiones. Además, la *Escuela de la Espalda* que se imparte en centros educativos a través de un convenio con el Colegio de Fisioterapia, dio formación a 737 alumnos.

Manos Necesarias

El programa *Manos Necesarias*, en marcha desde 2011, es un servicio de fisioterapia gratuito dirigido a familias que presentan especiales dificultades. A través de este programa se complementan las intervenciones que en algunos casos realiza la Comunidad de Madrid y también se cubren necesidades que no están recibiendo dicha atención, lo que conlleva una mejora de su calidad de vida.

Manos necesarias se dirige a personas con un grado de discapacidad superior al 33% que presentan una enfermedad crónica y no disponen de tratamiento por parte de Atención Sanitaria Hospitalaria, que reciben del Ayuntamiento las sesiones de fisioterapia adecuadas al agravamiento de cada patología; también incluye a los menores con necesidades educativas especiales, a los que se les atiende en su propio centro escolar o en la sala de fisioterapia de El Abajón, proporcionándoles un entorno conocido y sin interferir en sus actividades diarias.

Se trata de un proyecto muy demandado por los vecinos de Las Rozas que se verá ahora reforzado con la puesta en marcha de las prácticas profesionales de los estudiantes que se acaba de firmar. Se trabaja con personas de todas las edades para mantener y promover su salud e independencia cuando tienen discapacidades o problemas causados por desórdenes físicos. Esto determina que su ámbito de actuación sea muy amplio, ya que engloba no sólo todas las etapas de la vida, sino también casi todas las especialidades médicas.

Plaza Mayor 1 - Las Rozas
Tel. Información Municipal: 010
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77
comunicacion@lasrozas.es - www.lasrozas.es



@Ayto_Las_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid

Envejecimiento Saludable

Por su parte, el programa de fisioterapia gratuita municipal *Envejecimiento Saludable*, que ofrece a los mayores de los centros El Baile y El Parque la posibilidad de recibir 10 sesiones de fisioterapia gratuita, también es una iniciativa con muy buena acogida que se verá reforzada con la puesta en marcha del convenio de prácticas con la URJC.

A través de este acuerdo de colaboración, el Ayuntamiento de Las Rozas y la Universidad Rey Juan Carlos ponen de manifiesto su voluntad de responder con garantías al reto científico que la sociedad exige, a través de su compromiso con la mejora permanente de la calidad investigadora, de la formación y de los servicios.

Plaza Mayor 1 - Las Rozas
Tel. Información Municipal: 010
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77
comunicacion@lasrozas.es - www.lasrozas.es



@Ayto_Las_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid